

30/10/2008 23:40 WASHINGTON, 30 oct 2008 (AFP) –

Dialogue Chine-Tibet: Washington appelle à des résultats concrets

Les Etats-Unis ont salué jeudi l'annonce d'un nouveau cycle de négociations entre la Chine et des représentants du dalaï lama sur le statut du Tibet, espérant qu'il aboutirait à des "résultats concrets".

"Nous comprenons qu'une réunion d'exilés tibétains pourrait se tenir à la mi-novembre en Inde", a indiqué un porte-parole du département d'Etat, Gordon Duguid.

"Nous avons aussi vu les informations selon lesquelles les émissaires du dalaï lama rencontreront leurs interlocuteurs chinois à Pékin début novembre", a ajouté le porte-parole.

"Pour que le dialogue soit sérieux, les deux parties doivent s'engager sincèrement à mener ce processus", a-t-il poursuivi. "Comme d'autres dans le monde, nous continuerons à attendre de ces discussions qu'elles aboutissent à des résultats concrets".

M. Duguid a rappelé que l'accès des journalistes et diplomates étrangers au Tibet était encore contrôlé.

"Nous encourageons aussi la Chine à réexaminer les politiques qui ont créé des tensions, en raison de leur impact sur la culture du Tibet, sa religion et son monde de vie", a-t-il conclu.

Deux émissaires du dalaï lama ont quitté le nord de l'Inde pour se rendre en Chine jeudi pour un nouveau cycle de négociations sur le statut du Tibet, a indiqué le gouvernement tibétain en exil à Dharamsala (nord de l'Inde) dans un communiqué.

Les deux émissaires Lodi Gyaltsen Gyari et Kelsang Gyaltsen devraient passer une semaine à Pékin en compagnie de représentants chinois.

La Chine avait appelé mercredi le leader spirituel tibétain à saisir cette "opportunité et à répondre positivement aux conditions posées par les autorités centrales" lors des contacts précédents.

Des émissaires du lauréat 1989 du prix Nobel de la Paix et Pékin discutent officiellement depuis 2002 du statut du Tibet. Le dernier entretien remonte à juillet, mais il avait été jugé décevant par les Tibétains.